Pressemitteilung



Mitgliederversammlung der Tennisregion Oldenburger Münsterland mit Vorstandsappell an die angeschlossenen Vereine.

Am Montag den 24.02.2014 begrüßte Beate Lonnemann als erste Vorsitzende der NTV Region Oldenburger Münsterland, die Vertreter der zugehörigen Vereine im Gasthof Frieling in Bühren/Emstek. Dieser Ort wurde vom Vorstand eigens gewählt, um allen Mitgliedern eine möglichst zentrale Anreise zu ermöglichen. Leider wurde diese Chance von zahlreichen Vereinen nicht genutzt.

Lonnemann dankte in Ihrer Begrüßung allen Anwesenden Vereinen für ihr Erscheinen und überbrachte unteranderem auch die Grußworte des Kreissportbundes Vechta und des Präsidenten im NTV. Sowohl Rudi Eckhoff wie auch Gottfried Schumann ließen sich entschuldigen. Besonders begrüßte sie den eigens aus Hannover angereisten NTV-Vizepräsident und Leiter des Ressorts Medien & Öffentlichkeitsarbeit, Herrn Raik Packeiser sowie den hauptamtlichen Geschäftsführer des NTV, Herrn Michael Wenkel. Packeiser bedankte sich für die Einladung und informierte die Versammlung über Neuerungen im Verband. Zudem sprach er allen Vereinsvertretern seine ausdrückliche Anerkennung für die ehrenamtliche Tätigkeit aus.

Regionsvorsitzende Lonnemann informierte in ihrer detaillierten Präsentation über die stagnierende, in einigen "Altkreisen" sogar noch immer leicht rückläufige Mitgliederentwicklung der Region und stellte einen umfangreichen Vergleich zu den anderen Regionen des ehemaligen Bezirkes Weser-Ems her. Lediglich die Region Ems-Vechte hätte positive Mitgliederzahlen zu verzeichnen. Alle weiteren 5 währen ähnlich stagnierend. Zwar zeige die Region Oldenburger-Münsterland, als Kleinste im Vergleich, überdurchschnittlich gute Erfolge im Jüngstenbereich auf, doch auch dieser Faktor könne den Trend im Moment wohl nicht ändern. Und auch im sonst so starken Jüngstenbereich müsse aufgehorcht werden, denn im Moment würden im Regionskader auch dort Jahrgangs-Lücken entstehen. Um hier entgegen zu wirken würden gerade die Konzepte zur Förderung der Jugendlichen und Jüngsten in der Region durch den leitenden Regionstrainer Alexander Dzeick und dem Vorstand überarbeitet. Auf einen guten Kader und gute Leistungen der Kaderkinder und -Jugendlichen sei die Region und seien dadurch nicht zuletzt auch die Vereine, in einem erheblichen Maße angewiesen. Ansonsten würde die Förderung durch den Verband wegfallen und ein großes finanzielles Loch in den Regionshaushalt reißen. Wie ein Verein aus dem Schlaf wieder erwacht werden könne stellte sie beispielgebend anhand der Mitgliederentwicklung beim Tennisverein Vechta dar. Ein Verein der seine Mitgliedszahlen in drei Jahren durch viel Engagement und umfangreiche Leistungs- und Breitensportangebote, von Fitnesstennis bis zur Bewegungs- und Ballschule, um nahezu 150 neue Mitglieder erhöhen konnte. Bei Fragen zu diesen und weiteren Angeboten und Konzepten stünde sie gerne zur Verfügung. Im Anschluss bedankte sich Beate Lonnemann noch einmal bei allen Helfern, den Vereinen die ihre Anlagen für die Meisterschaften regelmäßig zur Verfügung stellen würden und den Mitstreitern im Regionsvorstand.

Kontakt: NTV Region Oldenburger Münsterland

Michael Bahlmann - erster Sportwart

04445 987210, Mobil: 0160 4606807

E-Mail: <u>michael.bahlmann@ntv-oldenburger-muensterland.de</u> Home: <u>www.ntv-oldenburger-muensterland.de</u>

REGION OLDENBURGER MÜNSTERLAND

Pressemitteilung

Kassenwart Peter Bahlmann erläuterte den Anwesenden die zurzeit stabile finanzielle Haushaltslage der Tennisregion. Die sei im Jahr 2013 allerdings auch auf Einmaleffekte, wie Erträge aus dem aufgelösten Vermögen des "ALtbezirkes", Spenden und Fördermittel aufgrund guter Leistungen im Jugendsport, zurückzuführen. Diese würden im Haushaltsjahr 2014 nicht unbedingt zur Verfügung stehen. Aus diesen vorsichtigen Erwägungen heraus wurde von Bahlmann dann auch der Haushaltsvoranschlag für das kommende Jahr mit einem Minus von ca. 900,-- EUR zur Abstimmung gestellt. Die Aufstellungen waren bereits zuvor von der NTV-Geschäftsstelle geprüft und für gut befunden, teilweise sogar in der Prognose angehoben worden. Da das bestehende Regionsvermögen den Ausgleich dieses rechnerischen Defizites zulassen könne wurde der Haushaltsvoranschlag von der Versammlung einstimmig beschlossen.

Jüngstenwartin Ruth von der Assen und erster Sportwart Michael Bahlmann verwiesen in ihren Berichten überwiegend auf die schriftlich veröffentlichten Versionen. Ergänzend informierte von der Assen über den neuen Austragungsmodus der Jüngstenpunktspielrunde und Bahlmann über die Neuigkeiten aus der Sitzung der NTV-Sportkommisssion hinsichtlich Staffelerstellung der Punktspielrunden, der aktuellen Wettspielordnung und der neu angebotenen Doppel- und Mixedrunden des NTV. Im Anschluss an diese Berichte beantragte Klaus Tapken, der als Kassenprüfer Peter Bahlmann bereits eine hervorragende Kassenführung beschieden hatte, die Entlastung des Vorstandes. Diese wurde durch die Versammlung einstimmig erteilt. Im Rahmen der Wahlen standen Jüngstenwartin von der Assen und der erste Sportwart Bahlmann routinemäßig auf dem Plan. Beide wurden zu Wiederwahl vorgeschlagen, einstimmig gewählt und nahmen die Wahl auch an. Auch die leider immer noch nicht besetzten Posten des zweiten Vorsitzenden, des zweiten Jugend- und des zweiten Jüngstenwartes wurden zur Wahl gestellt. Leider fanden sich auch in 2014 keine Bewerber. Somit wurden diese Wahlen erneut vertagt. In diesem Zusammenhang erging seitens des Vorstandes ein eindringlicher Appell an die zugehörigen Vereine. Der aktuelle Regionsvorstand würde derzeit über Gebühr gefordert und könne die Aufgaben zugunsten der Region und der Vereine nur mit übergroßen persönlichen Aufwand erfüllen. Es wäre in jeglicher Hinsicht dringend mehr Unterstützung durch die angeschlossenen Vereine und deren Vertreter wünschenswert, will man doch nicht so enden wie die aufgelöste Region Ostfriesland.

Unter dem Punkt Verschiedenes wurde dann noch kurz eine Beschlussfassung aus dem vergangen Jahr einstimmig geändert. Ab sofort werden im Rahmen der Erwachsenenmeisterschaften vom Kassenwart für alle gemeldeten Erwachsenenmannschaften pro Saison 15,-- EUR eingezogen. Im Umkehrschluss könnten dafür alle zugehörigen Spieler startgeldfrei teilnehmen. Dieser Beschluss verändere Ungerechtigkeiten für Zweite- und Regionsklassemannschaften. Ohne weitere Wortmeldungen wurde gegen 22:30 Uhr die harmonische und konstruktive Versammlung von Beate Lonnemann beschlossen.

Kontakt: NTV Region Oldenburger Münsterland

Michael Bahlmann - erster Sportwart

04445 987210, Mobil: 0160 4606807

E-Mail: <u>michael.bahlmann@ntv-oldenburger-muensterland.de</u> Home: <u>www.ntv-oldenburger-muensterland.de</u>

Pressemitteilung



REGION

v.l: Michael Wenkel (Geschäftsführer NTV) - Beate Lonnemann (Vorsitzende Region Oldenburger Münsterland) - Raik Packeiser (Vize-Präsident NTV)



Kontakt: NTV Region Oldenburger Münsterland

Michael Bahlmann – erster Sportwart Tel.: 04445 987210, Mobil: 0160 4606807 E-Mail: <u>michael.bahlmann@ntv-oldenburger-muensterland.de</u> Home: <u>www.ntv-oldenburger-muensterland.de</u>